

„Es war einmal“ am Kindertag in Goldberg

Am 08.06. war es so weit – die Kinder sollten ihren Kindertag genießen. Dafür hatten sich die Erwachsenen – seines Zeichens der TSV Goldberg, die Kitas „Koboldland“ und „Stiftung Rohlack“, die Stadt Goldberg, die Wohnungsgesellschaft Goldberg – Gedanken gemacht und etwas vorbereitet.

Treffpunkt war das Gelände des Freizeitzentrums in Goldberg. In diesem Jahr stand es ganz im Zeichen der Märchen. Wie heißen sie und was passiert in ihnen?

Eigentlich ja die Welt der Kinder – Geschichten hören und erleben. Dieses Mal gab es die Chance dazu. Denn passend zu einigen ausgewählten Geschichten, musste geraten oder eine Aufgabe bewältigt werden. Hier war es sehr hilfreich, wenn man sich etwas auskannte und wusste, wie es richtig sein muss. Ein Anziehungspunkt war auch die Kletterstange. Sie dürfte vielen Eltern oder älteren Geschwistern noch gut bekannt sein. Wer sich traute und es schaffte, sie zu erklimmen, konnte sich selbst seinen Gewinn abpflücken. Aber auch drum herum war das eine oder andere bereit für die Kleinen. So konnten sich alle stärken je nach Geschmack mit Bratwurst, Popcorn, Kuchen oder einer Portion Eis. Wer wollte unternahm eine kleine Kutschfahrt und die Mutigen trauten sich sogar selbst aufs Pferd beim Ponyreiten.

Am Ende ein schöner Tag für die Kinder.

Jana Egg-Fleischer

